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第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （7月10日） 会　長　　坂　本　　　肇

1670

　膳所ガバナー年度の地区スローガンは「ロータリーは学び舎
であり、また遊び場である・ロータリーアクションは世界を変
える」です。今回は 7月のガバナー月信の中からご紹介させて
いただきます。
　2023年 1月8日から 12日に開催されました 2023年ロータリー
国際協議会で、新年度の会長であるゴードン R・マッキナリー
氏は、会長テーマとして「Create hope in the world（世界に希
望を生み出そう）」を掲げられました。世界に希望を生み出す
ために、紛争により苦しむ人々 を癒し、平和をもたらすこと：「平
和の推進」、また新型コロナウイルスパンデミック感染により傷
ついた人々 へ救いの手を差し伸べること：「メンタルヘルスへの
取り組み」の２点をクローズアップしています。このマッキナリー
RI会長の発表を受け、私がガバナー地区テーマとして挙げて
いた「Rotary is a school, and also a playground（ロータリーは
学び舎であり、また遊び場である）」に加え、二つ目のテーマ
として「Rotary action can change the world（ロータリーアク
ションは世界を変える）」を追加することにいたしました。ロー
タリアンはやはり行動することを最優先すべきであると再認識
したのです。さらに私は以下の項目を地区の重点課題として掲
げました。

1.ロータリーの原点回帰と未来変革

2.地区とクラブの関係をより密接な「エンゲージメント」とする

3.地区戦略計画の実践 ：［若者と親しみ、ロータリーを繋ごう］

4.ポリオ根絶運動のビッグキャンペーンを実施

5.パートナーシップとの共同奉仕活動

6.地区の数字目標達成

●会員総数 ：2,720人、女性会員数 ：30%、My Rotary登録
率 ：70% 
●年次基金 ：一人当たり 150ドル、一人当たり：30ドル、ポー
ルハリスソサエティ：30人

　ガバナーの重点課題は我がクラブにとっては会員歴の浅い
方も多く遠くを見るような感覚かもしれません。このことについ
てはこれからのロータリー活動を通じて皆さんと一緒に考えて
いきたいと思います。
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■　第1回例会の記録（7月3日）

■　本日のプログラム（7月10日） 
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「それでこそロータリー」 

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



（7月3日）卓話の時間 会長幹事引継ぎ式　坂本会長・姫野幹事就任挨拶

ニコボックス

★坂本　肇会長（1口）   
　一年間、クラブ会長を頑張って務めさせていただきます。  
　一口、ニコボックスをさせて頂きます。   
★髙橋　道成パスト会長（１口）   
　先日、私の誕生日をお祝いしていただいたので感謝の
　気持ちを込めて1口させていただきます。   

委員会報告

・会員増強委員長　大木　孝吉会員より   
　7月現在　会員数29名となりました。会員増強委員では今期、
　7名増の会員数36名が目標です。   
　女性会員の増強に力を入れていきたいと思っていますので、
　皆さん会員候補をお願いします。ご協力よろしくお願いします。      
・公共イメージ委員長　菊池　武司会員より  
　Rの友7月号の紹介  
・R財団委員長　利光　勇一郎会員より   
　愛のポリオ募金（髙橋年度）報告  

例会の予定

■ 7 月17日（月）

■ 7 月24日（月）

■ 7 月31日（月）振替→ 8 月 2日（水）

■ 8 月 7日（月）振替→ 8 月 6日（日）

■ 8 月14日（月） 

祝日・休会
委員会上半期年度計画協議 トキハ会館12:30～

ガバナー公式訪問 トキハ会館4階つばきの間
大分1985RC・大分城西RC　合同例会
　　　　　　　　　　 納涼花火例会
祝日・休会

会長　坂本　肇

「今年度のクラブテーマについて」
　100年前のスペイン風邪以来にあたる新型コロナウィルスの影響で、
ロータリー活動が制限される中、私たち大分1985ロータリークラブは可
能な限り対策を講じ、リアルに例会を継続してきました。これも会員で
ある藤本先生をはじめ、クラブ会員皆様のご協力のおかげです。
　我がクラブはコロナ禍に会員が増強し、今年度は市内９クラブの当番
クラブになります。当番クラブとは、市内のクラブ合同例会、奉仕活動
の行事において裏方、統括をさせていただく年です。これまでにクラブ
で培ってきたクラブ内での活動を市内９クラブに広げる機会でもありま
す。この機会を有意義使い、大分第4グループのホストクラブとして大分1985ロータリークラブの会員が一致団結し
大きな輪を作りましょう。そのためクラブスローガンを　アフターコロナ新紀元「 Let’s go for broke！ 」－入りて
学び出でて奉仕せよ－　とし、新たに1歩を踏み出そうという想いを込めました。ロータリーとは、学ぶと実践。そ
の先にご褒美の親睦があると思います。そこで、今年度の取組みとして、５つの具体的な取り組みを示しました。

１　当番クラブ、クラブ内奉仕活動等の取り組みについてのクラブ協議会・クラブフォーラムを開催する。
２　クラブ内外での活動を活発にするため出前セミナーを活用しロータリーについて学ぶ機会とする。
３　ゲスト卓話、会員卓話、職場例会を開催しロータリーの金看板である職業奉仕を実践する。
４　様々なロータリー活動を実施するにあたり会員相互の親睦を深める為の企画例会（花火例会、クリスマス例　
　　会）を開催する。
５　地区補助金プロジェクトを活用しクラブで継続的に取り組んでいるプロジェクトで子供たちの感動と笑顔のた
　　めに全員参加で企画・開催する。

　その他に２つの大きな行事として、まずは11月23日市内9クラブ親睦ゴルフ大会に向け、西岡会員にもご指導いた
だきながら、髙橋会員を中心に皆さんで取り組んでいきたいと考えています。もう一つは、令和6年1月10日市内9ク
ラブ新春合同例会です。髙山会員、髙野会員、仲道会員、司会進行については宿利会員にと考えております。
　大分1985ロータリークラブの良さであるアットホームな雰囲気に、一致団結をプラスし会員全員で取り組み頑張
っていきましょう。よろしくお願いします。

理事会議案

議題１、クラブ通帳と家族の会通帳　名義変更について　承認
　・クラブ通帳 幹事　姫野勇人会員へ
　・家族の会通帳　幹事　姫野会員令夫人名義へ　変更とする
議題２、クラブバナー作成について　承認
　1994年7月　平岡旗製造（株）作製の現クラブバナー
　が残り2本
　新デザイン（フリンジなし・裏プリントなし）
　インクジェットプリント30枚作製を検討する。1本3,200円
議題３、7月24日例会について　承認
　6/20（火）ロータリーの森運営協議会
　　（パスト会長　髙橋会員出席）が開催され再度、運営
　協議会の開催が決定。7/24（月）1985RCの例会後となる。
　7/24（月）玖珠RCの希望が昼例会となり通常例会（昼）
　トキハ会館へ変更。日出RCも出席予定
議題４、8月例会プログラム　承認
　8/7（月）→ 8/6（日）振替予定　花火例会
　　　　（大分市納涼花火大会　河川敷）親睦委員会中心に
　8/14（月・祝）休会
　8/21（月）　　ゲスト卓話　卓話者未定
　8/28（月）　　クラブ協議会　19：00～夜例会コンパル
　地区補助金プロジェクト・９RC親睦ゴルフについて
議題５、職業分類変更　承認
　利光　勇一郎会員　管工事業→冷暖房設備へ変更

7月3日（月）13：35〜14：00

理事出席　9名

坂本、姫野、髙橋、穐田、髙野、大木、清水、菊池、利光


